

EVENT

RALLYE MURITH

La balade annuelle d'automobiles d'époque s'est élancée depuis Cologny, le 6 mai dernier. Cette année, 69 équipages, soit 139 personnes, ont pris part à cette incroyable aventure, organisée par son fondateur, Jean Murith, au profit de l'association Educar es Avanzar. Créée en 2003 par Patricia Murith-Urcuyo, ancienne consule honoraire et ambassadrice adjointe du Nicaragua, la fondation vient en aide aux enfants et aux adolescents défavorisés d'Amérique centrale dans les domaines de l'éducation et de la santé. Le rallye des passionnés de vieilles cylindrées a ainsi récolté 54400 francs, remis lors du déjeuner de clôture qui se tenait à Saint-Pierre-de-Chartreuse (région Rhône-Alpes, en France). La somme recueillie permettra l'achat de matériel scolaire, de médicaments et autres objets nécessaires à l'amélioration du quotidien des enfants. Elle sera également utilisée pour rémunérer les médecins employés par les dispensaires et pour l'attribution de bourses d'études. Une belle action!



José et Isabelle Bonny, Micheline et John Roffey 2. Charles-Henry et Isabel Rochat 3. Jacques Boissonnas, Robert de Guigné et Léa Garzon 4. Henri-Pierre et Monica Galletti 5. Jean Murith, Jean Fabre, Sophie Ehlers et Patricia Murith 6. Philippe Huber et Karina Schwarze











